
アンケートの集計結果について 

 

参加者総数  １３３名   アンケート回収数  ９９名 （回収率 ７４．４４％） 

 

問１ あなたの性別を教えてください。     

１. 男性（８６人、８７％）        ２. 女性（１３人、１３％） 

問２ あなたの年齢を教えてください。 

  １. ２０歳未満（０人、０％）      ２. ２０歳代（０人、０％）    

３. ３０歳代（１人、１％）       ４. ４０歳代（４人、４％） 

  ５. ５０歳代（７人、７％）       ６. ６０歳代（３５人、３５％）   

７. ７０歳代（３７人、３８％）     ８. ８０歳以上（１４人、１４％） 

※ 無回答（１人、１％） 

問３ あなたのお住まいはどちらですか。 

   豊浦交流センター ： 川尻町（９人）、折笠町・砂沢町（各１人） 

   宮田交流センター ： 東滑川町・本宮町（各１人） 

   諏訪交流センター ： 諏訪町（１５人）、桜川町・中成沢町・鮎川町・末広町（各１人） 

   大みか交流センター ： 大みか町（１５人）、水木町・森山町（各２人）、 

久慈町・金沢町（各１人） 

   田尻交流センター ： 田尻町（６人）、会瀬町（１人）、無回答（１人） 

   中小路交流センター ： 若葉町（５人）、平和町（４人）、幸町・東町・旭町・神峰町（各２人）、 

               鹿島町・本宮町（各１人） 

   河原子交流センター ： 河原子町（４人）、森山町・東大沼町（２人）、 

中成沢町・桜川町･東多賀町（各１人）、無回答（１人） 

   久慈川日立南交流センター ： 大和田町（４人）、茂宮町・金沢町・石名坂町（各１人） 

問４ 議会報告会の開催を何でお知りになりましたか。【複数回答あり】 

  １. チラシ・ポスター（３４人、２９％）   ２. 市議会だより（２５人、２１％）   

３. 市議会ホームページ（７人、６％）    ４. ケーブルテレビ（２人、２％） 

５. 議員・知人の紹介（１８人、１５％）   

６. その他（３０人、２６％） 

   その他の内訳：市報（６人）、コミュニティからの案内等（２３人）、茨城新聞（１人） 

※ 無回答（１人、１％） 

問５ 今回の議会報告会の内容について、どのようにお感じになりましたか。 

（１） 報告及び説明の内容について 

   １. 分かりやすかった（６３人、６４％）    ２. 分かりにくかった（５人、５％）   

３. どちらとも言えない（２３人、２３％）   ※ 無回答（８人、８％） 



（２） 報告及び説明の時間について  

   １. 長かった（８人、８％）     ２. ちょうど良かった（７５人、７６％）   

 ３. 短かった（１４人、１４％）   ※ 無回答（２人、２％） 

（３） 開催の曜日及び時間帯について 

   １. 良い（６７人、６７％）          ２. 悪い（４人、４％）    

３. どちらとも言えない（２８人、２８％）   ※ 無回答（１人、１％） 

（４） （３）の問で「２. 悪い」とお答えの方にお尋ねします。どのような曜日・時間帯の開催が良 

いと思いますか。【“２．悪い”意外での記入あり】 

・土、日は他の行事がある。夜の開催（１８：３０～）がよい。 

・若い人がいない。 

・中学校の運動会とかちあったのか参加者が少ない。 

・日曜日の午後がよい。 

・１９時よりがよい。 

・土、日、祝日は高速道路の割引がある。できれば平日の午後がよい。 

問６ 議会報告会の評価についてお尋ねします。  

  １. 評価する（７０人、７１％）         ２. 評価しない（０人、０％）   

３. どちらとも言えない（２４人、２４％）    ※ 無回答（５人、５％） 

問７ 今後の議会報告及び意見交換（テーマを含む）の内容、運営などについて、御意見がございまし

たら御記入ください。 

【豊浦交流センター】 

・フリートーキングみたいなものがあったら良いと思うが、時間的に無理か。 

・第１回のためか参加者が少なかった。次回からはＰＲを十分に行って、双方向で意見交換、

説明が行える良い場（機会）にしていただきたい。 

・資料は、事前配布をお願いしたい。 

・議会を傍聴したいと思ってもなかなかできないので、今回の試みは、参加者が少なかったけ

れど良いと思った。次回も機会があれば、参加したいと思う。小さなことですが、話を聞く

機会が数多くあれば良いかと思います。 

・第１部の予算の概要についての時間が短い。 

 【宮田交流センター】 

・この議会報告会のＰＲをもっとやってほしい。 

    ・池の川さくらアリーナの運用について、市民からの意見は大事だと思います。 

【諏訪交流センター】 

    ・報告会を実施する当該地区に関係する「予算」や「活動」について、別枠で抜粋した資料を

作っていただけると、より分かり易く、活発な意見交換ができるのではと思います。 

・少子高齢化対策の充実を切望する。日立市の人口減の原因と対策。 

・子育て世代がもっと興味を持ち、集まれる内容も入れたら良い。 



・時間が限られているので、質問を記入し持っていってもらって、検討いただけると、より伝

えられるかと思いました。 

・資料を読めば分かることを補足する形の説明にしてほしい。 

・地域に関して詳しい人が来てほしい。 

・形ばかりの報告会ではＮＧです。 

・せっかくの機会なので、住民の意見を聞く機会にしてほしい。（事前に質問等を集める。） 

・時間が短くて意見を言いたくても言えなかった。 

・ホームページのアドレスも記載いただければ幸いです。 

・プロジェクターを使い、詳細に説明してほしい。 

【大みか交流センター】 

    ・市民との意見交換の場として、議会報告をこれからも続けてください。 

・市役所（本庁）では取れて、南部支所で書類が取れないことなど色々と違っていて困ること

がたくさんある。 

・地域創生事業の１６７事業の総合計の予算は分かったが、せっかく事業名を説明している分

だけでも予算額が説明なかった。 

・自分の記憶は、今回のような議会報告会は初めてです。なかなか市議会に足を運ぶのは難し

い（交通や時間の制約などから）ので、これからも適当な間隔で定期的に行っていただくと

よいと思います。 

・日立市借金の返済計画を教えてほしい。 

・このような議会報告会は、非常に有意義であるので、これからも実施していただきたい。 

・議会報告内容は、今回、予算概要についてであったが、適宜テーマを選定いただきたい。 

・第１回目としては評価できるが、地域に密着した話題がほしかった。 

・日立市の将来ビジョンが聞きたい。 

・終了時間が遅くなってしまうので、ある程度、質問数を制限してみてはどうかと感じた。 

・今後も議会報告会を続けて、市民の声を聞いていただければと思います。 

・報告や説明を出来るだけ短くし、意見交換・質疑の時間を長くしてほしい。 

【田尻交流センター】 

    ・これからは、市報や議会だより等をよく読みたいと思います。 

    ・自治会等への未加入問題に時間をとっていただいたほうが良いと感じた。 

【中小路交流センター】 

    ・予算の概要について細かい説明があり理解できた。 

    ・地域での問題点について意見交換できるような会にしたい。 

    ・評価はするが、ただし、今後も計画していただくことと、要望・意見として出されたものが

実を結ぶようにしないと、今後の盛り上がりに影響あると思う。まずは実行を！！ 

    ・議会報告会も必要でしょうか。フリートーキングの時間を長くとっては。 

    ・説明は分かりやすかった。ただ、日立市の予算を１時間で説明するには無理があるが、よく

短時間にまとめたと思う。執行部と共同でできれば、より良い事業になると思います。 

    ・議員全員が参加する事業にまとめ上げ、立派です。 

 



【河原子交流センター】 

    ・街灯やゴミのポイ捨てなど、地域住民の安全性をもっと重点的に話してほしい。 

    ・次回は、「開催地域」で関心あるテーマをピックアップしてはどうか。 

    ・市民の意見を聞く時間をとってほしい。 

【久慈川日立南交流センター】 

    ・田中内地区（坂下地区）の活性化 → 地域の問題点を知る、つかむ努力をするべきと思い

ます。 

    ・日立の創生計画のみについて、各地域と意見交換をしてはどうでしょうか。 

 


